



大屋富士

伸びよ 豊かに たくましく

令和5年4月14日
 養父市立大屋中学校
 学校だより 第1号
 TEL 079-669-0111

授業を大切に！！

本年度3年目を迎えた、大屋中学校校長の中村雅志でございます。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。本年度は、生徒の皆さんに授業を大切にしたいことを伝えていきたいと思っています。高校入試のためではないですが、昨年度の兵庫県の学力検査の理科では、教科書に載っている事項で、おそらく授業の中でも5分ぐらいしか説明しないようなところが出題されていきました。この5分を聞き漏らしていたら、その1問は解けないこととなります。逆に授業を大切にしていたらその問題は解ける可能性が高くなると私は感じました。小学校から中学校、高校と授業の内容は1時間として同じ時間は作れないのです。ですから、1時間の授業を大切に受けて欲しいです。

＜教職員の転出入＞

本年度は7名の方が転出され、5名の転入がありました。

転出		転入	
お名前	転出先	お名前	前任校
服部すみ子	養父市立八鹿青溪中学校へ	小柴 美穂	養父市立関宮学園から
福岡 麻衣	養父市立八鹿青溪中学校へ	前田 一樹	養父市立養父中学校から
西藤 孝則	朝来市立梁瀬中学校へ	宿南 正樹	養父市立関宮学園から
三方 和也	兵庫県立出石高等学校へ	忍田 光慧	群馬県邑楽郡大泉町立北中学校から
中村 貴子	ご退職	※ 長野 恵子が育休から復職します。	
小橋やよい	養父市立養父中学校へ		
米田 敏之	養父市立養父中学校へ		



夢なき者に 成功なし！！

夢なき者に	故に	実行なき者に	計画なき者に	理想なき者に	夢なき者に
成功なし		成功なし	実行なし	計画なし	理想なし

左の言葉は始業式で紹介した、吉田松陰の言葉です。吉田松陰は、幕末長州藩で松下村塾という塾を開き、その塾で学んだ学生が、伊藤博文など明治維新の中心となりました。松陰は常日頃学生に、「君の志はなにか？」と問いかけられていたそうです。「志」とは「夢」なのです。「夢」を持って、努力をしてほしいと話しました。

新入生22名が入学しました



22名の新入生が呼名をされて、しっかりと前を向いて立っている姿を見て、中学校3年間をしっかりと頑張るぞという意志を感じるものでした。中尾純くんが、歓迎の言葉でみんなで一緒に頑張っていこうと呼びかけ、中尾水紀くんは、「誓いの言葉」で「これまでの先輩方が築き上げてきた良き伝統を受け継ぎ、新しい大屋中学校を築いていきます。」と決意を述べました。70名で団結して頑張っていきましょう。

教職員の紹介

氏名	所属	担当教科	部活動
中村 雅志	校長		
井上 英明	教頭	体育	
長野 恵子	1年代表	国語	卓球部
岩崎 夕莉	1年担任	英語	バレーボール部
前田 一樹	1年	理科	卓球部
忍田 光慧	1年	美術	卓球部
稲葉 紘史	2年代表 稲葉学級担任	体育・技術	バレーボール部
坂本裕実子	2年担任	音楽・家庭	吹奏楽部
國谷 幸世	2年	英語	野球部
小柴 美穂	3年代表	社会	吹奏楽部
上田 峻矢	3年担任	数学	野球部
宿南 正樹	3年	数学	吹奏楽部
高橋 陽子	養護教諭 2年		バレーボール部
大林 国浩	学校副主幹		野球部
栃下 充子	校務員		
アンドリア・マリッサ・エヴァンス	ALT 1年	英語	
星 ほなみ	SC		
井上ひろみ	SSW		
北尾 敏樹	スクール・サポート・スタッフ		